
 

青山学院大学教職員組合 2019年度教養講座    

※組合員限定の教養講座（第 3弾）です。ご興味のある方はお気軽にお申し込

みください。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪開催日時≫ 6月26日（水） 18：00 ～   

≪開催場所≫ 青山キャンパス 第11会議室（総研ビル8階）  
     ※相模原キャンパスの方もご都合がつきましたら青山キャンパスでご参加ください。ご要望があ

ればテレビ会議での受講も可能です。 

≪応募方法≫ 下記メールアドレスかお電話でご応募いただき、『お名前』、『メールアドレス』、 

『内線番号（５桁）』をお伝えください。 

※メールアドレス：hashimoto_akiko@agunion.tokyo  内線番号：12439 

≪申込締切≫ 6月24日（月）までにお申し込みください。 

「今後開催の講座予定」 

 

6月4・11・18・25日 

毎週火曜日18：00～ 

「中国語、やってみようかな？」 

講師：橋本 秀美氏（国政経教授・現組合委員長） 

 

4月から始まりました初心者向けの楽しい中国語講座、 

ネイティブ講師の発音が聞ける回もあります。ご興味のあ

る方はぜひご参加ください。 

※各開催日の前日までにお申し込みください。 

 

7月12日（金）18：00～ 

「マツコの知らない世界の収録裏話と 

フラワーアレンジメント体験レッスン」 

講師：佐々木 潤氏 （宗教センター所属職員） 

「マツコの知らない世界の収録裏話と、誰でもできるフラ

ワーアレンジメント体験レッスンを行います。日頃のスト

レスから解放されて、リラックスした時間を過ごしましょ

う。男性もぜひ。」           

※参加申し込み方法等詳細は改めてご案内します。 
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青山学院大学教職員組合 

文 化 厚 生 部 

『データにだまされるな！』 

講師：稲積 宏誠氏（社会情報学部教授） 

 

「社会調査や統計などででもよく取り上げられますが、身の回りに氾濫するデータの

見方や解釈について、陥りがちな誤解、勘違いや、騙されてしまいがちなトピックス

を紹介し、冷静な判断ができるように、ちょっとした頭のトレーニングをしましょ

う。」 

 

参加費無料

です。 

みなさんも うっかり 

だまされていませんか？ 

いませんか？ 

mailto:hashimoto_akiko@agunion.tokyo


先日開催されました教養講座（第2弾）「日本の鉄道―その多様性」にご参加いただいた方のご感想やご意

見です。ぜひご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・面白いです。皆さん興味をお持ちで盛会でした。 

・テーマも良かった。これまでの日本にとって鉄道は国の発展の礎だった。そして日本の何処にでも

鉄ちゃんがいる。特に隠れ乗り鉄は枚挙にいとまが無いように思う。その集大成みたいな講演は大

変おもしろく、アドグルでもあったというのが、おもしろかった。相模原からのテレビ会議での参

加でしたが、テレビ会議も本当に自然でよかった。まさに日本での典型的な良い意味での旅行案内

にもなってこれが組合での講演会となったのでしょうか。最後の、これからの高速鉄道の展望に対

するお答えは、やはり専門家としての鉄道研究家の解答と参考になった。 

相模原も青学の一部ですし、定年制がほとんどの組合員である組織内組合は、その存在がまさに問わ

れている今だからこそ、組合こそ inclusion をdiversityを。後者はまさに今回のテーマでもありま

したね。ありがとうございました。 

・須田先生のお話は、まだまだ無限に出てきそうですよね！第2弾・第3弾を期待しています。 

 とても楽しかったです。どうもありがとうございました。 

・今回参加させていただいて、とても興味深く、時間を忘れるほど聞き入ってしまいました。 

 先生のご体験された内容が、素晴らしかったです。 

・単なる鉄道好きな方のマニアックなお話だけでなく、日本の鉄道の歴史や鉄道の担う文化的な位置

づけ、線路や車両の仕組み、ケーブルカーやリフトなども鉄道の一部など、知らないことをたくさ

ん学ぶことができました。欲を言えば、須田先生には、駅長さんのコスプレなどで登場していただ

けると良かったのですが．．．。とても楽しい教養講座でした。 

・面白く拝聴しました。 

・「鉄道おたく」ではないが、小田急線とJRに近い所に住んでいたことがあり、鉄道を見るのが好き

であった。最近は、「鉄道おたく」の番組も増え興味も増していた。知識としては素人であるので、

どういうお話がされるのか楽しみにしていた。基礎知識からのお話で、楽しく参加することができ

た。質問される方たちは皆鉄道ﾌｧﾝなのだなぁと感じた。質問内容は分からないことだったりしたが、

聞いているだけで楽しかった。*資料が事前に入手できるとよかったです。次回があれば嬉しいです。 

・この度は、須田先生をはじめ関係者の皆様にお礼を申し上げます。須田先生の鉄道に対する考え方

や思いなどを改めて知ることができ、大変有意義な時間を過ごさせて頂きました。第2 回目の鉄道

講座の御開催も期待しております。 

・楽しい時間をありがとうございました。個人的には、阪急沿線が鉄道趣味の原点なので、 

上田利治V3がうれしかったです。 

・NHK BSの のみ鉄のファンです。引退したら、のみ鉄旅が夢です。ありがとうございます。 

・JR,私鉄含めて一括りに電車と思っていましたが、その詳しい分類がわかってとても興味深かったで

す。須田先生ありがとうございました。 

・鉄道で旅をしてみたいと思ってはいるのに自分ではどう計画したら、わからないことばかりで。 

初心者向けの講座お願いします。 

 

 


